
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 第４回今町小学校運営協議会～来年度に向けて～ 

【３月】  

３(月) 安全点検 

５(水) 児童朝会(委員会引継式) SC来校 

７(金) 期末大清掃① 

10(月) 地域あいさつ運動  町内子ども会 

生活アンケート 

11(火) １限卒業式予行練習 

12(水) 音楽朝会 期末大清掃② 

1４(金) 期末大清掃③ 

17(月) 期末大清掃④ 

18(火) 授業４時間、給食後下校 

１９(水) 授業４時間、給食後下校 

2０(木) 春分の日 

2１(金) ３学期終業式(卒業式予行練習兼) 

      １～４.６年生 11:25下校 ５年生卒業式

準備のためお弁当が必要です。 

2４(月) 第７８回卒業証書授与式 

2５(火) 離任式 ※年間計画より１日早くなりま 

した。 

2７(木) ＰＴＡ会計監査 

10/26(土)の学習発表会のときに、「令和６年産小学校米」の販売がありました。その販売寄付金

8.160円が届きました。このお金は、図書購入費や児童活動費として活用させていただきます。ありが

とうございました。 

令和６年度今町小学校区米販売寄付金について 

２/５(水)に、「令和６年度第４回今町小学校運営協議会 兼 

地域学校協働本部委員会」を行いました。そこで、来年度の学校

の方針などを話しました。見附市教育委員会から出されている

「見附市立学校における教員の勤務時間の上限に関する方針」の

リーフレットや文部科学省から出されている授業時数の見直しな

どの通知についての説明をし、来年度取り組むことについて提案

しました。 

提案１ 授業時数の削減 

◯１年生は月曜日４時間他５時間（週時数２４） ←入学説明会のときに保護者にも説明済み 

◯２年生は毎日５時間（週時数２５）  ◯３年生は月木金曜日５時間、火水６時間（週時数２７） 

◯４年生は月木曜日５時間（木クラブの場合６時間）、火水金６時間（週時数２８） 

〇５，６年生月５時間、他６時間（ただし、木委員会クラブがない場合は５時間） 

※学校行事についても、これまではしっかりと練習をしての実施が多かったのですが、練習時間を削

減するなどの対応が必要になりますので、これまで同様の発表にはならなくなるかもしれません。 

提案２ 学年担任制など(これまでも総合的な学習の時間などに学級を解体して学年で学習を進める

ことがありましたが、それをもっと進める取組) 

◯学年担任制(４年生以上) 専科(算数と国語を単元ごとで交代なども検討) 

○これまでどおり、交流学級での学習を行うとともに、人間関係が固定化してしまわないように、期間

を決めて、学級を変更したり、一緒に学習したりする。(サポート学級) 

提案３ 学校行事について ※来年度一年間をかけて検討 

○自転車安全教室(自転車の台数がたりないので、自転車に乗っての安全指導は各家庭に任せる) 

 令和７年度は、４年生以上で、自転車に乗っての指導を希望する場合は実施 

○運動会について、週休日に実施しているが、週休日に参加できない児童も増えているので、平日開

催なども検討。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今小だより 
つよく さとく やさしい子 

 

令和７年２月 25 日 

     Ｎｏ.16 

HP アドレス http://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/imasho    

稽古は本場所のごとく、本場所は稽古のごとく 

                                     校 長   

「翔平やフレディ（フリーマン）がこなすティー打撃のように全てに集中する。意図を持て。」 

先日、ニュースを見ていたら、ドジャースのロバーツ監督がナインに向けた訓示を公開していまし

た。それを聞いた時に思い出したのが、上記の言葉「稽古は本場所のごとく、本場所は稽古のごと

く」です。昭和の大横綱「双葉山」の言葉ですが、「練習は試合のように、試合は練習のように」などの

言葉に置き換えられていることもあります。 

今町小学校では現在、六送会や卒業式の練習などが行われています。わたしが小学生のころは、

とにかく何時間も何回も練習を繰り返すことが大切だとされてきました。しかし、それだと、何がよく

て、何が悪いのかを自分で判断しないので、次の場面で活かすことができません。 

意図(目的)をもって練習することで、本番のように、緊張感をもって取り組めるし、本番では硬く

ならず、リラックスして臨むことができるようになると思います。 

漢字練習やテスト勉強なども、時間を決めて取り組むことが大切です。時間は無限にはありませ

ん。卒業式練習などをとおして、時間を意識して、意図をもって練習に取り組む姿勢を身に付けられ

るようにしていきたいと思います。 

２/５（水）今年度最後の学習参観 

今年度最後の学習参観は、雪が降りしきる中での実施となりました。足元の悪いところ、参観してい

ただき、ありがとうございました。除雪などをして、駐車場の確保に努めましたが、スペースがたりず、

申し訳ありませんでした。そんな中ではありましたが、お子さんの一年間の成長は見られたでしょうか。 

学校評価の結果から、「自分の学校のことが好き 92.2％(前期)→91.2％(後期)、「人の役にたつ

人間になりたい（3年生以上） 94.1％→92.4％」、「将来の夢や希望をもっている（3年生以上） 

85.4％→83.9％」という結果が出ています。また、生活アンケートで「学校が楽しい」と答える児童

は、どの月も 90％の回答になっています。保護者アンケート「児童が、喜んであるいは目的をもって学

校に通っている」については、前期が 88％で、後期が 83％でした。今年度も残りわずかとなってきま

したが、最後のしめをしっかりとしたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の６月の大凧合戦に向けて、４年生が凧づくりを始めました。見附市今町・長岡市中之島町大

凧合戦協会大凧制作部の方々から教えていただき、2月６日(木)には、白凧づくりを、２月 17日

(月)には、六角凧にそれぞれのグループが考えた絵をかき、色を塗りました。次は糸付けをします。 

２/６（木）、２/17(月)４年生 凧づくり 

２/６（木） ダンスクラブ 発表会 

ダンスクラブの子供たちが、２回目のダンスの発表会を行いました。今回も会場には、たくさんの子

どもたちが集まり、ダンスの楽しさを実感していました。 

２/10（月）１，２年生 雪遊び 

２月 10日(月)１，２年生が、パティオで雪遊びをしました。パティオのそりゲレンデは絶好のコンディ

ション。子どもたちは、そり遊びやかまくらづくりなどをして、思いっきり雪を楽しんでいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なわ跳び 

冬の運動として、多く(全部？)の小学校で取り組んでいるなわ跳び運動。今町小学校でも、長なわや

短なわの運動に取り組んでいます。朝から時間を見付けては、前跳びや交差跳びなど、自分のできる

技をもっと上手に回数を多くしようとしたり、できない技ができるようになろうとしたりしていました。   

NHKの「短時間で効率的！全身を鍛える”縄跳び”トレーニング 完全版」には、次の効果があげられ

ていました。 

① 運動強度が高く、短時間で多くのカロリーを燃焼できる 

② 運動神経がよくなる(リズム能力とバランス能力を同時に刺激します。続けていると、自分の

体をイメージ通りに動かせるようになり、その結果運動神経がよくなります。) 

③ ロコモティブシンドローム(運動機能の低下)の改善が期待できる 

④ 血流がよくなり美容効果も！(ふくらはぎの筋肉の血管が刺激され、血流がよくなり、新陳代

謝の促進による美容効果が期待できる。) 

 体育の時間に取り組んだり、運動委員会が企画をして、回数を競ったりもしていました。 

２/１２(水) ６年生 善行児童表彰 

２月 1２日(水)６年生が、総合的な学習の時間に取り組んできた活動が認められ、見附ライオンズク

ラブから善行表彰を受けました。「ゴミ拾いプロジェクト」、「服のチカラプロジェクト」、「自分たちにでき

ることをプロジェクト」、「全校に PRプロジェクト」、「布→変身プロジェクト」、「ペットボトルキャップを

ワクチンにプロジェクト」の各リーダーが、表彰式に出席しました。 


